
 
PROCÈS-VERBAL N° 4     –      SAISON 2018/2019 

 

 
Réunion du 14/01/2019 

 
 

Présents : BOUCLAINVILLE Marie – BIRONNEAU Gilles - COUTURIER Didier – 
GALICHET Mathieu – MARTIN J. François - MOUSTEY Jérôme – ORION Louis – 
REMAUD Adrien - VIGNERON Claude  
  
Excusé : GAZEAU Jean Jacques 
 
Voeux ….. Bon rétablissement et bonne santé à G. Gadé  
 
 
1- Les rassemblements passés : Talmont  : 21/11/18    et Lycée le Roc : 12/12/18 
 
Bons rassemblements avec un bon accueil. Espace de jeu trop limité et à la limite 
dangereux  au Lycée le Roc (Bout du synthétique). Il faudra trouver une solution. 
Possibilité sur 2 jours ?  1 seul terrain en travers pour le foot à 8 ?  
 
Il faut plus investir les élèves des lycées et les éducateurs des structures. Une 
rencontre pourrait être programmée avec eux en fin de saison… Les membres de 
la Commission doivent être présents au briefing avant la compétition.  
 
Insister dans le document "Cadre de vie "  sur l'obligation d'un équipement 
sécuritaire (protège-tibias), identitaire (maillot et short)  du footballeur pour les 
participants des  journées départementales organisées par la Commission du 
District de Vendée.  
 
 
2-  Les rassemblements à venir : Luçon : 16/01/19 -  Fontenay : 06/02/19 - 
Challenge régional Jeunes : 28/03/19 
 
Les IME des Terres Noires et de la Guérinière participeront au challenge régional  
Jeunes à Angers le 28/03/19.  
 
Pas de participation au Mondial de Montaigu cette saison en raison des 
vacances scolaires.  
 
 

 

 
DISTRICT	DE	VENDEE	DE	FOOTBALL

 

Commission Départementale  
  

FOOT ADAPTE ET UNIFIE 



 
Voir avec le Président de Montaigu Philippe Mabit pour à l'avenir prévoir une 
organisation avec les ESATS de Vendée en s'appuyant  notamment sur l'ESAT du  
Planty.  
 
Les jeunes des IME désirant participer à FOOT Océane le 16/06/2019 à St Jean de 
Monts doivent le faire dans le cadre du club où leur structure est accueillie.  
 
 
3- DIVERS  
 
Subvention matériel conseil régional : Les besoins sont à préciser au district. 
 
Survêtements équipements pour les membres de la Commission ? Pas avant 
2020… 
 
Visite de Didier Couturier au foyer de St Germain le Prinçay pour un match de 
foot fauteuil électrique le 08/12  contre la Rochelle. Contacts intéressants sur une 
autre pratique du football. A revoir.  
 
 
Le Président,             Le Secrétaire, 

Didier COUTURIER       Gilles BIRONNEAU 

 


